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Abstract (en)
1. Device for fixing an aerating antisplash nozzle, called spray hereafter, in the spout of a tap, comprising a ring force fitted in said spout,
characterized in that a usual spray (1) is used held in position by a ring (8) made from a resiliently deformable material, locking of the ring beng
provided by fitting said spray (1) into said ring (8), this latter having means such as notches (15) for opposing the axial movement of said spray when
the peripheral edge (3) thereof is applied against the corresponding end of said ring.

Abstract (fr)
Dispositif pour fixer un brise-jet (1) aérateur, àppelé ciaprès nébuliseur dans le bec (7) d'un robinet, caractérisé en ce que l'organe de maintien du
nébuliseur (1), usuel, est constitué par une bague (8), réalisée en une matière élastiquement déformable qui est engagée à force dans ledit bec
(7) et dont le verrouillage dans ce dernier est assuré par l'introduction dudit nébuliseur (i) dans ladite bague, (8), cette dernière comportant des
moyens pour s'opposer au déplacement axial dudit nébuliseur (1) lorsque la bordure périphérique (3) de ce dernier est appliquée contre l'extrémité
correspondante de ladite bague (8). A cet effet, le bec (7) du robinet présente une cavité sphèrique (9) à ouverture (10) rétreinte, le diamètre de
ladite cavité étant égal ou légèrement inférieur à celui de la bague (8).
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